

How's it going?

平沢工務店通信 2020.9/No.9

選ぶガラスにも注目して！

既存窓の内側に取り付ける『インプラス』

気温・空気共に心地よい季節。しかし、これから厳しい寒さが訪れることも忘れてはいけません。

当社のブログでもご紹介したLIXILの『インプラス』は、既存窓の内側に取り付ける内窓。家の中で最も熱の出入りが大きい[窓]の断熱性を高めることは、[住まい全体]の断熱性を高めることに繋がります。それを可能にしてくれるのがこのインプラスです。冷暖房が効きやすくなり、これからやってくる冬はもちろん、夏も快適に過ごすことができます。結露の軽減・防音効果なども◎ お家時間が増えた今だからこそ、おすすめしたい商品です。

しかし、インプラスを取り入れる際には選ぶガラスも重要になってきます。上記の効果にプラスして、更に快適に過ごせるように。それぞれのお家やお悩みに合わせたガラスを選べるように。今回はガラスの種類を一部にはなりますがご紹介していきます。

室内側ガラスに
特殊金属膜コーティング

Low-E複層ガラス クリア

一般複層ガラスの約1.5倍の断熱効果があります。太陽熱を採り込み、室内の熱を逃さないで、冬の寒さが厳しい地域にもおすすめです。

室内側ガラスに
特殊金属膜コーティング

Low-E複層ガラス グリーン(高遮熱型)

夏の日差しを約60%カット！冷房効果を高めます。紫外線もカット、断熱効果は一般複層ガラスの約1.5倍です。

防犯特殊中間膜

防犯合わせ複層ガラス

防犯特殊膜により、ガラスを破りにくくします。一般複層ガラスと同等の断熱効果。紫外線もカット。

ガラスとガラスの間に
ブラインド

ブラインドイン複層ガラス

ガラスとガラスの間に、なんとブラインドが組み込まれています…！その為、ブラインドのお手入れ不要。浴室の窓やキッチンのお手入れ不要。浴室の窓やキッチンのお手入れ不要。

温かくてやわらかくてカラリ♪

お掃除ラクラクほっカラリ床



「お風呂の“寒さ”を軽減したい」こういった理由でお風呂リフォームをご検討される方には、ぜひ知って頂きたいTOTOの『ほっカラリ床』。その秘密は床の内側に持っているクッション層。このクッション層のおかげで、お風呂の床が畳のようなやわらかさに♪更に断熱材の役割も果たすので、冬場もヒヤッとしないんです。



また、床のシートはすべりにくく、乾きやすいカラリパターンを使用しているため、転倒防止などにも効果的。安心してお風呂タイムを満喫することができます。

他にも、ボタン1つで床・浴槽を洗浄してくれる機能など、他の会社とは一味違った機能が充実しているTOTOのお風呂。リフォームされる時、どこの会社の商品を選べばいいか迷われる方も多いと思いますが、ぜひ「他の会社の商品には無い機能」にも注目してみてくださいね。

編集後記

すっかり過ごしやすい季節となりましたね。今年の夏はとても短かったように感じます…。そして、コロナウイルスの影響で、暮らしに大きな変化がもたらされてから気が付けば半年以上。最近では少しずつですが自分も含め、コロナと共存していく生活に多くの方が慣れてきたように感じます。まだまだ以前の生活とは違う部分が多くありますが、これがこれからの「当たり前」になるのかもしれませんが、そして、その「当たり前」がまたいつか、当たり前じゃなくなる時がくるのかも…。そうやって時代は変化していくものなのかなあと、感じている今日この頃です、(´▽`)/



平沢工務店

〒300-0838

土浦市摩利山新田116-1

平沢工務店
スーパまるも まりやま店内